

PETROECUADOR GARANTIZA NORMAL ABASTECIMIENTO DE COMBUSTIBLE EN PUERTO AYORA-GALAPAGOS

EP Petroecuador, mediante operativos de abastecimiento interno, garantiza la provisión de combustibles para el sector automotriz y de turismo en la Isla Santa Cruz, afectada por fuertes lluvias y un deslave que obstaculizó la vía entre Puerto Ayora y el Canal de Itabaca, afectando el transporte y las comunicaciones en esta isla de la provincia insular de Galápagos.

La empresa pública opera una gasolinera en Puerto Ayora, Isla Santa Cruz, que abastece de combustibles automotriz y naviero a los habitantes de la zona, con un promedio de venta de gasolina extra y diésel Premium de 6.800 y 1.500 galones respectivamente. Esta gasolinera es abastecida por un tanquero que se provee de combustibles en el terminal ubicado junto al canal de Itabaca y a causa del deslave no pudo transportar el producto a la estación en Santa Cruz.

Este día, la estación de combustibles de Petroecuador en Puerto Ayora cuenta con el stock de combustibles necesario para abastecer con normalidad a los habitantes y turismo de la provincia, ya que en sus tanques tiene 12.000 galones gasolinas extra y 3.000 galones de diésel Premium.

Además, la Empresa dispuso que el personal del terminal de Baltra, realice doble turno de trabajo para garantizar el oportuno despacho de combustibles en la Isla, durante las 24 horas del día. La facturación en el sistema se realizará con el apoyo de la Sucursal Pascuales.

Adicionalmente, se gestiona con el Capitanía del Puerto, para abastecer a la gasolinera de EP Petroecuador en Puerto Ayora a través de la Barcaza Orca, en caso de que el problema de deslave se prolongue y el autotanque de la estación de servicios no pueda llegar al Canal de Itabaca para su abastecimiento.

La empresa pública Petroecuador cuenta con tres gasolineras en la provincia de Galápagos, ubicadas en San Cristóbal, Isabela y Puerto Ayora.